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Quinto, 31 maggio 2024 

On. Signori Sindaco e Municipali, 
con la presente, avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 66 LOC) e dal nostro 
Regolamento comunale, mi permetto gentilmente di interpellare il Municipio sulla seguente 
tematica in nome del gruppo PLR in Consiglio comunale: 

Scuole comunali di Ambrì e sostef.!no educativo 

Premessa 

Da diversi anni dalle fila del gruppo PLR in Consiglio comunale sono giunte all'attenzione del 
Municipio richieste di informazioni e spiegazioni sull'evoluzione del numero di bambini e ragazzi 
che frequentano e/o frequenteranno le scuole comunali di Ambrì, constatando come purtroppo vi sia 
nel tempo una progressiva diminuzione degli iscritti che potrà mettere in pericolo l'esistenza di 
intere sezioni scolastiche. 

Si ribadisce infatti come l'intero ciclo delle scuole obbligatorie ad Ambrì sia per noi un fiore 
all'occhiello del nostro Comune e dell'intera Alta Leventina da salvaguardare a tutti i costi quale 
elemento importante della nostra politica di sviluppo rivolta all'insediamento di nuove unità 
famigliari. 

Tematica 

Pur constatando purtroppo un declino degli alunni iscritti, dettato non da scelte politiche o comunali 
ma ainoi da un costante calo del! popolazione residente ed in generale della natalità in 
Ticino/Svizzera, il PLR in Consiglio comunale, anche per il tramite dei propri rappresentanti in 
Municipio, ha sempre cercato di salvaguardare quantomeno la qualità dell'insegnamento e per esso 
la sufficiente dotazione di personale docente, difendendo altresì i servizi ad esso connessi come ad 
esempio l'importante costituzione dell'asilo nido. 

Dal piano organizzativo per il prossimo anno scolastico 2024/2025 si è appreso che per quanto 
rigurderà i cicli di prima, seconda e terza elementare, il residuo numero degli allievi porterà ad un 
raggruppamento sotto la supervisione di un'unica docente che beneficierà di una docente 
d'appoggio assunta al 50%. Voci di spesa queste che dovrebbero venir coperte dal Cantone. 

Or bene con la presente si chiede al Municipio se lo stesso ha ponderato l'opportunità/necessità, 
vista la particolare situazione di raggruppamento di ben tre classi, di aumentare a spese del Comune 
la percentuale di impiego della docente d'appoggio almeno di un 10% (mezza giornata) per 
permettere un miglior seguito degli alunni in base ai loro piani di studi, evitando in altri termini che 
le diverse necessità di ogni singolo gruppo di bambini possano venir meno proprio per un'eventuale 
insufficiente dotazione di personale. 
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